



Chers frères et sœurs en Christ,

Chers frères et sœurs de tant de confessions diverses,

les chroniques nous révèlent qu'il y a au moins 18 pays dans lesquels a été mentionné, depuis 2016 à aujourd'hui, l'emploi de mineurs dans les conflits armés. Il s'agit d'enfants arrachés à leur propre enfance, privés de leurs rêves, avec l'horreur qui s'imprime dans les yeux et dans l'esprit, destinée à trouver un écho de violence au cours de la vie. Soustraits à leurs familles, victimes de vrais enlèvements personnels, ces enfants subissent un endoctrinement fanatique et fondamentaliste et sont acheminés à la violence à travers des entraînements adaptés. Beaucoup sont souvent victimes de tortures. 40% des enrôlés sont des filles qui souvent subissent des viols.

Le 27 de ce mois, lors de notre habituel rendez-vous avec la supplication que, unis, nous adressons à Dieu, je vous demande de prier pour le sort et la vie des **enfants-soldats**. Que le Seigneur veuille les protéger, en désarmant les esprits de qui arrive à projeter et mettre en acte un crime si odieux.

Dans l'Évangile nous trouvons l'affirmation que « le Royaume de Dieu appartient aux petits ». La tendresse de Dieu a un écho dans les paroles de Jésus : « laissez venir à moi les enfants ». Dans chaque autre pratique authentique de la foi nous pouvons recueillir des sentiments analogues. Demandons au Dieu de la paix d'infuser en chaque être humain le respect et l'amour que nous devons à tous, mais d'une manière spéciale aux enfants.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, octobre 2021

+ Domenico Sorrentino, évêque